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Abstract (en)
The device has a transverse cutting unit (10) for the flat material web (30), having a stationary cutter (12) and a rotating cutter (16) arranged on a
rotary body (14). The latter rotating body (24) is connectable to a suction device in such a manner that cutout (34) is held at the latter rotating body
in meantime in the application. The latter rotating body along its peripheral area, contains multiple zones (60,62,64), which are impinged individually
and combined with vacuum to retain cutouts of different formats. An independent claim is also included for a method for operation of transverse
cutting device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Querschneidevorrichtung und ein entsprechendes Betriebsverfahren zum Herstellen von Ausschnitten (34) aus einer
in einer Transportrichtung (T) bewegten Flachmaterialbahn (30). Die Vorrichtung weist zwei Querschneideeinheiten (10, 20) auf, die jeweils
ein feststehendes Messer (12) und ein auf einem Drehkörper (14) angeordnetes rotierendes Messer (16) aufweisen und in Transportrichtung
(T) voneinander beabstandet sind. Der zweite Drehkörper (24) ist derart an eine Saugvorrichtung anschliessbar, dass der Ausschnitt (34) im
Anwendungsfall zumindest zwischenzeitlich auf dem zweiten Drehkörper (24) festgehalten wird. Erfindungsgemäss hat der zweite Drehkörper (24)
entlang seiner Umfangfläche mehrere Zonen (60, 62, 64), die einzeln und/oder kombiniert mit Saugluft beaufschlagt werden können, um Ausschnitte
(34) unterschiedlichen Formats festzuhalten.
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